



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Fraktion im Gemeinderat UNTERHACHING

Herrn Bürgermeister
Wolfgang Panzer
Rathausplatz 7

82008 Unterhaching

GEMEINDERATSFRAKTION
Fraktionsvorsitzende
Claudia Köhler

Beschluss-Antrag für die konstituierende Sitzung des Gemeinderates auf Einführung einer Bürgerfrage-Viertelstunde

Unterhaching, 22.4.2014

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Panzer,
sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderats,

die Fraktion der GRÜNEN im Gemeinderat stellt den Antrag auf Einführung einer Bürgerfrage-Viertelstunde zu Beginn des öffentlichen Teils der Gemeinderatssitzung.

Nach der Abstimmung über die Tagesordnung und der Eröffnung der Gemeinderatssitzung durch den Bürgermeister unterbricht der Bürgermeister die Sitzung für maximal 15 Minuten, in der persönlich anwesende BürgerInnen die Möglichkeit bekommen, Fragen an den Gemeinderat zu stellen.

Es sollen nur Fragen oder Anregungen – nicht zur aktuellen Tagesordnung - zugelassen werden. Das Fragerecht beschränkt sich auf Fragen oder Anregungen, eine Diskussion ist nicht der Zweck der Bürgerfrage-Viertelstunde.

Der Gemeinderat trifft Entscheidungen für das Zusammenleben in der Gemeinde. Die einzelnen VertreterInnen sind gewählt von den BürgerInnen. Die Frageviertelstunde ist der Ausdruck dessen, dass die Wünsche und Anregungen der BürgerInnen ernst genommen werden und der Gemeinderat Räume schafft, in denen die BürgerInnen zu Wort kommen können. 15 Minuten sehen wir als zeitlich akzeptabel und bitten um Zustimmung.

Mit freundlichen Grüßen

Bankverbindung

Bank: Kreissparkasse München/Starnberg, Konto-Nr.: 360 471 742, BLZ 702 501 50

www.gruene-ml.de/unterhaching